
■卓話者紹介　　　　　　　　　保坂充勇君
前年度生方ガバナーの時に地区副幹事を勤
められ、公式訪問でガバナーと共に地区内全
クラブに伺ったそうです。各クラブの例会の
様子等お話しいただきます。
■卓　話　　　　　　　　　
ロータリーよもやま話的に、昨年度地区副
幹事での経験を話させていただきます。
その前になぜ役を受けたかと申しますと、

30年前沼田中央RCができる時に、生方氏か
ら入会を勧められて、週一回食事に来ればと
言われていたのですが、その後に沼田RCの
角田勤先生と高橋嘉一郎氏から強く入会を誘
われて入ってしまいました。そんなわけで生
方氏には借りがありました。
生方氏を横山パストガバナーが指命委員長
でお願いに行く時に同行しました。会長も終
わり地区役員の様子も多少は理解していまし
たので、地区に協力して副幹事をしてもいい
からガバナー就任を受けていただきました。
副幹事の私の担当は、地区研修、青少年、

米山、財団他６部門と第一分区と多くありま
した。公式訪問も地区46クラブ全て同行し
て、私の車で迎えに行き、機材・資料を運び
ガバナーの運転手をしました。生方氏は慎重
で真面目な方ですので、例会場に着く前に場
所を確認して、近くのコンビニやレストラン
で待機し、その間に現状報告を再度読んで、
時間少し前に例会場に入りました。
９月館林から始まり12カ所、10月13カ所、
11月16カ所、12月沼田もあり５カ所、１月
沼田中央で終わりました。
最初の館林では、高木パストガバナーがい
るので７人で伺ったのですが、高木氏は１人

で新潟・群馬地区を伺ったのに、あまり多い
とクラブに負担をかけることもあると、釘を
差されました。
例会場は、だいたい式場、ホテル、レスト

ラン、金融機関等で広さもいろいろ、食事も
ピンからキリまでで、公式訪問なので特別な
のがたぶん多かったと思います。高崎、高崎
北、前橋、前橋西、前橋東、伊勢崎は良かっ
たし、ガバナー排出クラブなので例会も充実
していました。私が大失敗したのが、藤岡南
で、会員20名ぐらいで例会終了後の協議会
でつい居眠りしてしまい、生方ガバナーに怒
られ以降、協議会は出席せずにいました。
沼田クラブの良い所は多々ありますが、生

演奏でソングを歌うことです。沼田中央も同
様ですが、他クラブはCD、指揮者なしがほ
とんどでした。
今回は公式訪問ということで全クラブを回

りましたが、再度通常に全クラブメイクに行
きたいと思っています。皆さんもロータリー
感を見直すと良いと思いますので、機会をつ
くりメイクしてみたらいかがでしょうか。
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「奉仕・真実・喜び」地区副幹事を努めて



■司　会　　　　 塩浦敬之SAA出席委員
■ソング　我等の生業　　　　　桑原　滋君

小菅茂雄会長
先週のクリスマス家族会では大勢の参加あ
りがとうございました。南雲委員長、担当委
員にはお礼を申し上げます。メンバーの家族
とも出会えました。
幸之助の日々の言葉の中に、縁について

「人と人とのつながりには、個人的な意思を
超えて深い縁の力が働いている。だから縁の
あったことを謙虚に喜びあいたい。人の縁の
不思議さ、ありがたさに心をして互いのつな
がりをもっと大事に考えたい。」と言ってい
ます。メンバーの家族との出会いに感謝しま
す。
今年最後の例会で、やっと折り返しになり
何とかできたのも皆様とのロータリーの友情
と絆そのものと感謝いたします。

西田俊太郎幹事
◎米山記念奨学会より
米山功労クラブ34回目の表彰受賞。
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 須田羊子委員

◎ニコニコ委員会　　　　　小暮正人委員長
・小菅茂雄君　今年は2016年最後の例会、
皆様のお陰で迎えられありがとうございま

す。水石先生の卓話を楽しみに。
・横山公一君　12月議会が終了。補正予算
が通り、今年度予算全てです。３・３・１
環状線も進んでおり、少しずつですが沼田
も変わっております。乞うご期待！

・宮内明彦君　RLIセミナー３まで桑原副幹
事と無事終了。孫の七五三写真で笹川さん
にお世話になり感謝。

・ニコニコ一週間　今年最終例会、水石会員
の卓話を楽しみにして
斎藤正典君　　宮澤孝幸君　　松野正一君
阿形登氏君　　水石清治君　　関　真一君
桑原　裕君　　田代経量君　西田俊太郎君
小暮正人君　　塩浦敬之君　　今井幸吉君
桑原敏彦君　　戸部聖之君　　春日政志君
割田一敏君　　南雲達也君　　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　松野正一委員長
持谷明宏君　　今井幸吉君　　吉野　登君
松野正一君　　関　真一君　山田龍之介君
戸部聖之君　　宮内明彦君　　阿形登氏君
小暮正人君　　割田一敏君　　水石清治君
宮澤孝幸君　　保坂充勇君　西田俊太郎君
綿貫利彦君

・12月13日分
持谷明宏君　　今井幸吉君　　小菅茂雄君
松野正一君　　関　真一君　　赤間昌彦君
綿貫利彦君

◎今月の誕生日者　　　　　天野純一委員長
林　正史君　　平井秀明君　　保坂充勇君
金井正樹君　　春日政志君　　北野拓郎君
小林正典君　　小暮正人君　　割田一敏君
持谷明宏君
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 32名 ６名 55.88 ％

新 湊 R C 交 流 会 11月19・20日


